

Wolfgang Kuhn, Dipl.-Math., Jahrgang 1949, verheiratet, 2 Kinder, studierte Mathematik an der Georg-August-Universität in Göttingen. Nach dem Studium war er von 1975 bis 1984 im Bereich Informationstechnik am Landesamt für Datenverarbeitung und Statistik in Düsseldorf tätig und verantwortlich für den Anschluss des IBM Großrechners an das Datenvermittlungssystem Nordrhein- Westfalen. 1984 wechselte er vom öffentlichen Dienst in die freie Wirtschaft und arbeitete dort für die IBM in verschiedenen vertriebsnahen Managementfunktionen. Zuletzt war er dort als Geschäftsführer eines gemeinsamen Tochterunternehmens von IBM und TSystems tätig.



Mit der Mathematik beschäftigte sich Wolfgang Kuhn nach seinem Studium nur hobbymäßig und erteilte immer wieder Nachhilfeunterricht für Schüler der gymnasialen Oberstufe oder Studienanfänger.

Nach seiner aktiven beruflichen Laufbahn fand er erneut Spaß am Lösen mathematischer Aufgaben und Spielereien. Anstoß zu seinem Buch „Mathematik verstehen – eine Lern- und Übungshilfe auf dem Weg zum Abitur und darüber hinaus“ war zum einen die Beschäftigung mit einem Mathematik Online Portal im Internet, einem Projekt der Universitäten Stuttgart und Ulm, unterstützt durch das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst des Landes Baden-Württemberg. Zum anderen regte ihn die regelmäßig stattfindende Doppelkopfrunde seiner Frau Edith an, die ihn nach den verschiedenen möglichen Blattkombinationen bei diesem Spiel fragte. Andererseits waren es auch die immer wiederkehrenden Fragen von Schülern nach dem Warum oder Wofür der einen oder anderen mathematischen Formel oder Regel überhaupt. Gerade vor dem

Hintergrund dieser Fragen hat Wolfgang Kuhn hat versucht, zu den verschiedenen Themenbereichen der Mathematik in seinem Buch immer wieder Antworten zu geben.

Ansonsten gilt, neben gelegentlichen Beratungstätigkeiten in Unternehmen, bei denen er seine Berufserfahrung im Vertrieb weitergibt, seit 2006 seine große Leidenschaft der Verbesserung seines Handicaps im Golfsport.